

天皇陛下御下賜金 拝受のご報告

平成 21 年 12 月 25 日 千葉県帰性会は「御下賜金」を拝受いたしました



「御沙汰書
及び
御下賜金」



平成 21 年 12 月 23 日付けの
宮内庁長官から御沙汰書

平成 21 年 12 月 23 日の天皇誕生日に際し、当会に対して天皇陛下の思召しを宮内庁長官からの御沙汰書と御下賜金という形で平成 21 年 12 月 25 日（金）午前 11 時から千葉地方合同庁舎 5 階会議室にて伝達式が実施され、千葉保護観察所の所長である石川信一殿から当会の理事長である橋本照稔に伝達され、有難く拝受いたしました。

伝達式には、来賓として千葉地方検察庁検事正はじめ多くの団体の代表者が来て下さいました。当会については、3 回目の御下賜金（昭和 60 年 4 月 29 日、平成 9 年 12 月 23 日に続き）の拝受となりました。更生保護施設の使命を再確認し、犯罪のない明るい社会づくりの一環としてより一層の努力を致したいと思います。

帰性会の活動にご理解・ご援助いただいた皆様に深く感謝いたします。



千葉保護観察所長から千葉県帰性会理事長に伝達された。

- 天皇誕生日御下賜金について -

毎年度、天皇陛下は 12 月 23 日の天皇誕生日に際し社会福祉等の事業御奨励のため、優良私設社会事業団体に対し、金員を下賜されています。

（法務省の報道発表資料より引用）



『ふくでん 第 5 号』の発行です。例年になく本当に熱い 8 月中にこの広報誌を作成しました。いつも原稿を集めるのが遅れて余裕のない発行になってしまったことを反省しています。多々、誤りもあると思います。が、ご勘弁願いたいと思います。今後ともよろしくお願い申し上げます。

あとがき



帰性会ホームページ

見て下さい

千葉県帰性会でも ホームページを開設しています。昨年春に、デザインを新しくしました。帰性会の名前の由来や施設のことなど内容も充実させました。今までに発行した「ふくでん」も紹介しています。また、「今日のできごと」はブログとして仕事の合間に少しずつ更新しています。ぜひ一度ご覧になっていただければと思います。これからどんなことを載せていけばよいか、まだまだ考えながらの状態です。皆様のご意見・ご感想・アイデアなど お聞かせください。

ホームページアドレスは
<http://www.chibaken-kiseikai.org/>
または 検索欄に『帰性会』と入力して
検索してください。

